
 

看取り支援に関する専門部会における検討事項について 

（本日、ご意見をいただきたい事項） 

 

 

 

１．神戸市医師会及び神戸市介護サービス協会が実施した、介護老人福祉施設

（特別養護老人ホーム）での医療と看取りに関するアンケート結果を参考に、

看取り支援専門部会でも、市内の特別養護老人ホーム及び介護老人保健施設

を対象にアンケートを行い、施設看取りに関する実態把握をしてはどうか。 

 

 

 

 

 

 

２．施設看取りを推進していくために必要なこと、及び課題について 

 

 

 

 

 

 

３．高齢者福祉施設における看取りについてマニュアルを作成してはどうか。 

 

 

 

 

 

 

４．看取りを含めた在宅医療に関する市民啓発物の作成について 

資料５ 


